

# Pamplona acoge una jornada sobre la transición energética en las ciudades

El Museo de Educación Ambiental albergará cuatro ponencias y dos mesas redondas este miércoles

**PAMPLONA** – El próximo miércoles, 15 de junio, el Museo de Educación Ambiental (calle Errotazar s/n) acogerá el encuentro *Transición energética y ciudades: Entidades Públicas, Comunidades Energéticas y la Movilización de Agentes en entornos urbanos como catalizadores*, una jornada que se desarrollará desde las 9, hasta las 13.30 horas.

En el transcurso de este encuentro, que abrirá Alejandro Astibia,

director del Área de Proyectos y obras, Movilidad y Sostenibilidad del Ayuntamiento de Pamplona, las personas asistentes podrán participar en dos mesas redondas y asistir a cuatro ponencias sobre bases y buenas prácticas en comunidades energéticas, barrios de energía positiva y puntos de información energética, así como recibir información sobre el desarrollo de diversos proyectos puestos en marcha gracias a fondos europeos y de líneas de trabajo del Plan Energético de Navarra 2030.

Está previsto que a lo largo de la mañana en las sesiones participe personal técnico de la Agencia Energética Municipal de Pamplona,

el Servicio de Transición Energética de Gobierno de Navarra, la Oficina de Rehabilitación municipal (ORVE), NASUVINSA (Navarra de Suelo y Vivienda SA), la Oficina Estratégica del Consistorio, la Universidad de País Vasco o el despacho de abogados Arankoa. Con el límite de aforo de la sala, la participación en la jornada es gratuita, aunque requiere inscripción previa rellenando un cuestionario on line.

Durante la mañana habrá también dos mesas redondas. La primera, sobre la situación de las comunidades energéticas en Navarra y una segunda que abordará el potencial de los puntos de información energética. – *Diario de Noticias*

